



Sevilla, 14 de abril de 2023

Isla Mágica abre sus puertas mañana día 15 de abril Ya está todo preparado para recibir a los primeros visitantes de la temporada

Isla Mágica abrirá sus puertas mañana sábado **15 de abril**, inaugurando así la nueva temporada.

Guillermo Cruz, Director del Parque, ha presentado hoy en “**Sevilla Puerto de Indias**”, la nueva oferta acompañado de los actores de los diferentes espectáculos que se representarán en los escenarios del parque este año.

Como cada temporada los espectáculos y animaciones de calle se renuevan para ofrecer variedad a los visitantes que son repetidores, por el mismo motivo este año se presenta una nueva película en el cine 4D, “**Las aventuras de Meg**”, una entretenida producción pensada para el público familiar.

Isla Mágica arranca la nueva temporada con grandes expectativas esperando alcanzar las **800.000 visitas**. Ya se han vendido más de **17.000 pases de temporada**, y en tiempo récord, habiéndose vendido en tan solo 15 días todas las unidades que se ofertaban este año. Otra de las iniciativas que ha resultado un éxito rotundo ha sido la convocatoria para la celebración de los Días del Profesorado, unas jornadas que se organizan para que los docentes puedan conocer la oferta del parque y su programa didáctico antes de organizar la visitas de sus alumnos y en la que se han inscrito más de **1.500 personas en 2 horas**. “*Igualmente, las reservas de grupos tanto de escolares como de grupos directos, así como la venta de entradas individuales a través de la web arrojan unas cifras muy positivas que nos hacen pensar que se van a cumplir los objetivos previstos para esta temporada, mejorando los resultados de buenas temporadas pre- pandemia como fue la de 2019.*”, según palabras de Guillermo Cruz.

Isla Mágica se presenta al público este año con el lema *¡Isla Mágica a la vista! Un viaje a la Era de los Descubrimientos.*” La nueva línea de comunicación busca poner en valor la historia y el legado de los siglos XVI y XVII en los que Sevilla fue el centro del mundo. Esta línea temática es el hilo conductor del parque, en el cual los visitantes podrán vivir una experiencia totalmente inmersiva.

El principal valor de la nueva línea de comunicación es su creatividad que ha sido desarrollada sirviéndose de herramientas de **inteligencia artificial** para inspirar el universo gráfico, la innovación, y de su capacidad, para adaptarse a un mercado en constante evolución y ofrecer experiencias únicas que atraigan a un público cada vez más exigente.

Isla Mágica inició ya hace unos años un proyecto de transformación digital para adaptar a los nuevos sistemas todos los aspectos de la empresa, comenzando por el sistema de venta de entradas. Continuando con este propósito, este año, el parque ha introducido pantallas digitales en todos los puntos de restauración y se ha valido de la inteligencia artificial para la realización de todos sus diseños, como se ha comentado anteriormente.

Hay que destacar también la apuesta de Isla Mágica por hacer del parque un lugar **sostenible**, y en este sentido hay que comentar que además de tener un plan específico de tratamiento de residuos, y de eliminar el plástico de todos los puntos de restauración del parque, Isla Mágica trabaja con proveedores de la zona y consume productos de cercanía. Este grado de implicación con la **agenda 2030** así como el compromiso con el cumplimiento de sus objetivos, se ha querido transmitir a los escolares que visitan el parque y por ello esta temporada se impartirá unos talleres de sostenibilidad a los grupos escolares durante el mes de mayo.

Una muestra de este compromiso se ha podido hoy ver en la presentación de la oferta de restauración del parque en la que se han utilizado **platos de bagazo** (hechos con residuos de caña de azúcar) y **cubiertos de fibra de madera**. Los menús que se han presentado hoy atienden a las necesidades de todo tipo de público: menús healthy, veganos, halal, sin gluten, y menús libre de alérgenos etc.

Después de la presentación de toda la oferta, Guillermo Cruz ha animado a todo el mundo a disfrutar desde mañana de todo lo que puede ofrecer Isla Mágica, en una temporada que será emocionante y llena de sorpresas.

Isla Mágica permanecerá abierta durante el mes de abril todos los sábados y domingos de 11:00-22:00 hrs.